



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Zhang Min Tinjau Medan Chinese Visa Application Service Centre



Konjen Zhang Min bersama Wakonjen Fu Aimin, Kepala Bidang Huaqiao Huang Kunpeng berb foto bersama staf Medan Chinese Visa Application Service Centre.



Konjen Zhang Min berbincang dengan staf Medan Chinese Visa Application Service Centre.

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan yang baru Zhang Min, Jumat (15/4) lalu meninjau Medan Chinese Visa Application Service Centre.

Dalam kunjungan tersebut, Konsul Jenderal Zhang Min didampingi Wakonjen Fu Aimin, Kepala Bidang Huaqiao Huang Kunpeng dan tokoh lainnya.

Konsul Jenderal Zhang Min menyapa hangat petugas Medan Chinese Visa Application Service Centre, yang memberikan penjelasan mendetil mengenai situasi

pusat pencegahan pandemi, kondisi layanan dan kondisi keamanan.

Dia menyatakan Medan Chinese Visa Application Service Centre adalah jen-

dela merefleksikan citra Tiongkok serta tali pengikat yang mendorong hubungan bilateral.

Diharapkan Medan Chinese Visa Application Service

Centre tidak mengendorkan aksi pencegahan dan pengendalian pandemi Covid-19 serta aktif memberikan layanan berkualitas dan nyaman kepada mereka yang

mengajukan visa.

Sekaligus memberikan kontribusi baru untuk memperdalam interaksi humaniora rakyat Tiongkok dan Indonesia. ● idn/din

DPW PAKIN Babel Resmi Dilantik dalam Temu Pemuda Khonghucu Bangka Belitung



Para peserta Temu Pemuda Khonghucu Bangka Belitung.

BABEL (IM) — DPN PAKIN (Dewan Pengurus Nasional Pemuda Agama Khonghucu Indonesia) resmi melantik DPW PAKIN Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Jumat (15/4) lalu, di Gedung Pertemuan Setia Bhakti Pangkalpinang.

Prosesi pelantikan DPW PAKIN Bangka Belitung dihadiri Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi Santoso Tanuwibowo, Ketua Harian MATAKIN Ws. Budi Suniarto dan Ketua MATAKIN Prov. Bangka Belitung Zl. Henry Kurniawan.

DPW PAKIN Bangka Belitung dilantik Wakil Ketua DPN PAKIN, Js. Erfan Sutono di hadapan ratusan

peserta yang dirangkaikan Temu Pemuda Khonghucu Bangka Belitung.

Dalam sambutannya, Ws. Budi Suniarto berharap agar pertemuan pemuda ini menjadi agenda rutin yang dilaksanakan oleh DPW PAKIN Babel supaya kelak menjadi calon pengurus MATAKIN baik di Bangka Belitung maupun dalam kancah nasional.

Ketua DPW PAKIN Bangka Belitung yang dilantik Dq. Budy Susanto dipercayakan menakhodai PAKIN Bangka Belitung hingga 4 tahun kedepan, diharapkan mampu mengakomodir dan merangkul semua pemuda agama Khonghucu yang ada dan mengembangkan potensi

pemuda yang dimiliki.

DPW PAKIN Babel hadir untuk bekerja dan membangun sinergi dengan organisasi kepemudaan yang ada di Bangka Belitung dalam rangka penguatan kerukunan umat beragama.

Ada pun Temu Pemuda Agama Khonghucu ini masih dalam rangkaian Peringatan Hari Jadi MATAKIN ke-99 tahun terdapat berbagai kegiatan yang dipusatkan di Pangkalpinang, Bangka Belitung.

Ada malam kesenian yang dihadiri Gubernur Provinsi Bangka Belitung, Anggota DPR-RI, DPD RI, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/ Kota, Forkopimda Bangka Belitung serta Plt

Kepala Pusat Bimbingan dan Pendidikan Agama Khonghucu - Kemenag RI dan tokoh lintas agama.

Selain itu dilaksanakan juga diklat rohaniwan dan juga diklat guru sekolah agama Khonghucu yang dilaksanakan selama 2 hari yang para narasumber dihadirkan dari MATAKIN Pusat. ● kris

Wakil Ketua DPN PAKIN Js. Erfan Sutono menyerahkan Bendera PAKIN kepada Ketua DPW PAKIN Bangka Belitung Dq. Budy Susanto.



Ketua Harian MATAKIN Ws. Budi Suniarto.



LCS Shining dan PT Matahari Sakti Gelar Baksos Peduli Kanker Anak dan Rayakan HUT ke-8 YPKAI



Edward B Atmadjje menyerahkan bingkisan.



Bersama anak-anak penderita kanker.



Puspita Dewi Prijadi menyerahkan bingkisan untuk anak-anak.

SURABAYA (IM) - Lions Club Surabaya Shining bersama PT Matahari Sakti menggelar baksos peduli kanker anak di YPKAI (Yayasan Peduli Kanker Anak Indonesia), sekaligus merayakan HUT ke-8 YPKAI, pada 14 April 2022.

President LCS Shining Edward B Atmadjje mengatakan baksos yang diselenggarakan untuk menghibur anak-anak dengan mendatangkan badut.

"Semoga memberikan kebahagiaan bagi anak-anak," harapnya.

Puspita Dewi Prijadi selaku ketua panitia mengatakan bertepatan dengan HUT ke-8

YPKAI, maka PT Matahari Sakti dan LCS Shining mem-

berikan donasi berupa uang, susu, beras, minyak goreng, ke-

cap, gula, shampo, guling, ban-

tal, hand sanitizer, makan dan minuman serta mendatangkan hiburan badut.



Memotong kue ulang tahun.



Edward B Atmadjje dan Puspita Dewi Prijadi menyerahkan donasi yang diterima Rubiyah.

Puspita Dewi Prijadi, Presiden Direktur PT Matahari Sakti menyampaikan bahwa baksos yang dilakukan PT Matahari Sakti bersama LCS Shining seringkali dilakukan. Ia mendoakan anak-anak di YPKAI senang, bisa sembuh dan memiliki semangat belajar kembali.

Lianawati Tjokroharto selaku pendiri LCS Shining berharap baksos yang dilakukan LCS Shining dapat membangkitkan semangat anak-anak untuk bisa sembuh dan sehat kembali.

Selanjutnya, Puspita Dewi Prijadi mewakili PT Matahari Sakti menyerahkan bantuan

tali asih berupa uang, demikian pula Edward B Atmadjje juga menyerahkan donasi uang kepada Rubiyah.

Rubiyah menyampaikan terima kasih kepada PT Matahari Sakti dan LCS Shining yang telah hadir merayakan HUT YPKAI serta memberikan bantuan yang sangat berarti. "Anak-anak sangat senang kalau dihibur dan didatangi, karena mereka sangat sakit akibat kanker yang diderita," ujar Rubiyah.

Acara dilanjutkan dengan memotong kue tart dan bernyanyi bersama. Anak-anak nampak terhibur dengan badut dan permainan game. ● vivi

Lakukan Pertemuan, Dubes Lu Kang dan Menkeu Sri Mulyani Sepakat Perkuat Kerja Sama

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Kamis (14/4) lalu melakukan audiensi dengan Menteri Keuangan RI Sri Mulyani, di kantor Kementerian Keuangan, Jakarta.

Kedua belah pihak sepakat untuk memperkuat kerja sama antara kedua negara, mendorong keberhasilan pertemuan KTT G20 serta melindungi kepentingan negara berkembang.

Kedua belah pihak juga bertukar pandangan tentang situasi ekonomi dan keuangan dunia dan lainnya. ● idn/din



Suasana audiensi antara Dubes Lu Kang dan Menteri Keuangan Sri Mulyani.



Dubes Lu Kang berbincang dengan Menteri Keuangan RI Sri Mulyani.

Edi Yansah Terpilih Sebagai Ketua Perkumpulan Marga Huang Jakarta Periode 36 (2022-2025)

JAKARTA (IM) — Rapat Panitia Pemilihan Ketua Perkumpulan Marga Huang Jakarta Periode 36 digelar Sabtu (16/4) lalu, di lantai dua kantor sekretariat Perkumpulan Marga Huang Jakarta Jalan Mangga Baesar No. 138 Jakarta.

Rapat secara aklamasi sepakat memilih Edi Yansah sebagai Ketua Umum Perkumpulan Marga Huang Jakarta Periode 36 (2022-2025).

Ketua Kehormatan Abadi Perhimpunan Marga Huang Indonesia Teddy Sugianto, Ketua Kehormatan Kuncoro Wibowo, Pembina Djasmín, Pemilihan Ketua Perkumpulan Marga Huang Jakarta Huang Yu Xiang, Edi Yansah, Sekjen Untung K Wijaya, Huang Xian An, Bendahara Huang Chong Qing, Huang De Xing, Huang Jian Xuan, Efendi Hansen, Huang Bing Xi dan pengurus lainnya hadir dalam rapat tersebut.

Dalam rapat tersebut Huang Chong Qing menyampaikan laporan keuangan.

Dan semua yang hadir dalam rapat tersebut menyetujui laporan tersebut.



Teddy Sugianto



Sopyan Wijaya



Edi Yansah



Djasmín



Kuncoro Wibowo



Huang Chong Qing

Teddy Sugianto menyatakan prestasi gemilang Perkumpulan Marga Huang Jakarta saat ini terutama berkat kekuatan besar dari para warga marga Huang. Serta persatuan, kerjasama dan saling bantu antar warga.

Dia menambahkan Perkumpulan Marga Huang Jakarta tidak membedakan daerah asal warga, kita semua berasal dari leluhur yang sama dan bermarga sama maka harus bersatu padu.

Di bawah kepemimpinan

ketua baru, Perkumpulan Marga Huang dapat terus maju ke depan, dan lebih berkembang. Sekaligus berkontribusi demi kemajuan dan kejayaan Indonesia dengan seluruh kemampuan yang dimiliki.

Ketua Perkumpulan Marga Huang Jakarta Periode sebelumnya Sopyan Wijaya dalam laporan kerjanya menyatakan Perkumpulan Marga Huang Jakarta berpartisipasi dalam Peletakan Batu Pertama Gedung Baru Perkumpulan

Marga Huang Batam dan menyelenggarakan World Huang Clan Convention pada tahun 2016.

Pada tahun yang sama juga ikut serta dalam Konvensi Marga Huang Dunia Lapangan Budaya Kota Shatou Shenzhen. Tahun 2017 ikut serta dalam Konvensi Marga Huang Dunia Provinsi Jiangxi dan Konvensi Marga Huang Dunia Kota Wenzhou Provinsi Zhejiang 2017.

Juga ikut serta dalam Konvensi Marga Huang Dunia Korea Utara 2018, Munas Perkumpulan Marga Huang Seluruh Indonesia Surabaya 2019 serta Konvensi Marga Huang Dunia Johor Baru Malaysia 2019.

Dia melanjutkan Konvensi Marga Huang Dunia di Bang-

kok Thailand akan ditunda karena terdampak pandemi Covid-19.

Konvensi Marga Huang Dunia di Bali Indonesia yang semula akan digelar 2021 juga ditunda karena terdampak pandemi.

Dia menekankan dirinya sebagai Ketua Periode 34 dan 35 menyatakan terima kasih atas kerjasama dan koordinasi seluruh pengurus. Sehingga kegiatan Perkumpulan Marga Huang Jakarta kita dapat berjalan dengan lancar.

Perkumpulan Marga Huang Jakarta kita mengabdikan kepada warga, diiharapkan dibawah kepemimpinan ketua baru, Perkumpulan Marga Huang Jakarta dapat terus maju ke depan, sehingga kegiatan perkumpulan semakin berkembang dari hari ke hari.

Ketua terpilih baru Edi Yansah menyatakan terima kasih atas kepercayaan semua pihak pada dirinya, dia juga baru menyusun kepemimpinan bersama rekan lainnya untuk bertugas di Perkumpulan Marga Huang Jakarta.

Dia menambahkan Marga Huang adalah marga yang harus diwariskan dari generasi ke generasi, saya akan berusaha sekuat tenaga untuk melaksanakan tugas Perkumpulan Marga Huang Jakarta.

Juga diharapkan para tokoh senior dapat memberikan petunjuk. Dalam kesempatan ini dia menyatakan terima kasih atas kepercayaan para anggota pada dirinya.

“Saya tak akan mengecewakan harapan semua orang. Rencana perkumpulan yang belum terlaksana akan terus dilakukan,” ujarnya. ● jhk/din



KI-KA: Untung K Wijaya, Huang Chong Qing, Djasmín, Sopyan Wijaya, Huang Chun He, Edi Yansah, Teddy Sugianto, Kuncoro Wibowo, Efendi Hansen, Huang De Xing berfoto bersama di meja dewan pimpinan.



Panitia Rapat Panitia Pemilihan Ketua Perkumpulan Marga Huang Jakarta dan ketua terpilih Periode 36 berfoto bersama.

Sambut Bulan Suci Ramadan, Perkumpulan Jin Jang Indonesia Bagikan Paket Sembako Idul Fitri



Mansjur Tandiono (ketiga belas dari kiri) bersama pengurus lainnya dan kelompok pemuda Jin Jang secara simbolis menyerahkan paket sembako ke warga kurang mampu.

JAKARTA (IM) - Menyambut Bulan Suci Ramadan, Perkumpulan Jin Jang Indonesia, Sabtu (16/4) lalu membagikan 800 paket sembako Idul Fitri kepada warga kurang mampu, petugas kebersihan dan petugas keamanan di lingkungan RW 01 Kelurahan

Pejagalan Kecamatan Penjarangan, Jakarta Utara.

Karena pandemi Covid-19 masih belum berakhir, sehingga bahaya masih ada, demi menjaga keamanan dan kesehatan semua pihak, cara pendistribusian paket sembako tahun ini masih sama dengan tahun

kemarin.

Paket sembako diberikan langsung kepada pengurus RW untuk dibagikan kepada masing-masing warga kurang mampu.

Ketua Perkumpulan Jin Jang Indonesia Mansjur Tandiono menyampaikan pidato

singkat dalam prosesi penyerahan bantuan tersebut.

Dia juga menyatakan terima kasih kepada Ketua Pemuda Jin Jang Xu Hong Yi dan pengurus lainnya yang telah mempersiapkan kegiatan ini dengan aktif.

Melalui kegiatan “mengir-

imkan kehangatan, menyumbangkan cinta kasih” yang berlangsung setiap setahun sekali ini, diharapkan dapat meringankan beban ekonomi warga kurang mampu berpendapatan rendah. Juga agar mereka merasakan kehangatan dan perhatian dari Perkumpu-



Mansjur Tandiono (kedua dari kiri) menyampaikan pidato singkat didampingi Zhang Zhong Yao, Xu Hong Yi dan Huang Guo Sheng.

lan Jin Jang Indonesia.

Ketua Pemuda Jin Jang Xu Hong Yi dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas sumbangsih tanpa pamrih para pengurus.

Semua pihak memberikan bantuan materil dan moril sebagai bentuk kepedulian kepada

masyarakat yang membutuhkan. Ketua RW Wahyudi dalam pidatonya menyampaikan apresiasi tinggi atas aksi sosial yang dilakukan Perkumpulan Jin Jang Indonesia.

Menurutnya hal ini dapat memperdalam wujud nyata rasa persaudaraan. Dia pun berharap kegiatan semacam ini dapat terus diselenggarakan.

Wakil Ketua Harian Perkumpulan Jin Jang Indonesia Ouyang Lian Cai, Sekjen Zhang Zhong Yao, Bendahara Zhang Tian Wei, Penasehat Harian Shi Tian Jin, Wakil Ketua Bidang Kesra Cai Li Chun, Wakil Ketua Pemuda Jin Jang Xu You Wen, Huang Guo Sheng, anggota dewan pengawas Guo Jie Guang, Sekjen Zhou Hou Ji, Bidang Kesra Xu Ji Li dan tokoh lainnya hadir dalam kegiatan sosial tersebut. ● idn/din



Mansjur Tandiono (sepuluh dari kiri) berfoto bersama para pengurus dan Ketua RW Wahyudi (sembilan dari kiri).



Para pengurus Perkumpulan Jin Jang Indonesia berfoto bersama.